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INSTITUT FR ANÇAIS D ’ARCHÉOLO GIE ORIENTALE
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de la Basse Époque à l’époque arabe

VOLUME II

En balayant près de vingt siècles d’histoire, cet ouvrage rassemble une large documentation 
souvent inédite sur les amphores égyptiennes et celles importées en Égypte.

l’extérieur des frontières de l’Égypte, esquisser un panorama des importations méditerranéen-
Cahiers  

de la céramique égyptienne.

Dans une première partie intitulée « Amphores d’Égypte », les études ont été réunies par sites et par 
régions d’Égypte : le littoral méditerranéen, le Wadi Natrun, le Delta, Le Caire et la région memphite, 
le Fayoum, la Moyenne Égypte, la région thébaine et le sud de la Haute Égypte, la région d’Assouan, 

amphores égyptiennes », la deuxième partie regroupe les études portant sur les centres de consom-
mation des amphores égyptiennes hors d’Égypte. « Autour des amphores… » constitue la troisième 
partie et comprend des articles ayant pour objet l’amphore égyptienne et sa représentation dans la 
coroplathie, son contenu, son remploi en architecture ou en milieu funéraire…

Au-delà d’un recueil de travaux sur les amphores trouvées en Égypte, ces Cahiers de la céramique 
égyptienne se veulent aussi un outil de travail et de référence pour l’historien et l’archéologue qui 
trouveront en annexe une bibliographie raisonnée.

While scanning nearly twenty centuries of history, this book gathers a broad documentation 
often unpublished on Egyptian amphorae and their counterparts imported into Egypt. 

as outside the Egyptian borders, sketching a panorama of Mediterranean imports, such were the 
objectives given to the authors from these Cahiers de la céramique égyptienne.

by Egyptian areas: Meditteranean Littoral, Wadi Natrun, Delta, Cairo and Memphite region, Fayum, 

second part regroups the studies relating to the consumption centres of Egyptian amphorae outside 

amphora and its representation in the coroplastic, its contents and its re-employment in architec-
ture or in funerary contexts…

Beyond a collection of studies on amphorae found in Egypt, these Cahiers de la céramique égyptienne 

in appendix a reasoned bibliography.
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Couverture : scène du tombeau de Pétosiris à Touna el-Gebel. 
© J.-Fr. Gout / Ifao


































































































































































